

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

La peña taurina de Priego distingue a "Chiquilín" con el Premio Neptuno

La entrega del galardón supuso el epílogo de las jornadas celebradas durante el fin de semana.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 16 de noviembre de 2022 - 12:02



Coincidiendo con el trigésimo aniversario de su alternativa, la Asociación Cultural Peña Taurina de Priego ha distinguido al matador de toros cordobés Rafael González Chiquilín con el trofeo Neptuno en el transcurso de las jornadas organizadas por este colectivo y que este año han alcanzado la décimo séptima edición.

Las dos sesiones que han conformado este año la programación de las jornadas arrancaban el pasado viernes en el centro cultural Lozano Sidro con la conferencia que, bajo el título genérico 30 aniversario de alternativa de Rafael González

Chiquilín, pronunció ante un repleto auditorio Ladislao Rodríguez Galán Ladis, y en la que el decano de los fotoperiodistas cordobeses, durante algo más de una hora, esbozó con un destacado apoyo gráfico y numerosos datos la trayectoria del maestro de Santa Marina, desde sus comienzos en el mundo del toro hasta nuestros días, deteniéndose en alguna de las actuaciones más destacadas de su carrera.

El sábado, el salón AOVE, igualmente ante un repleto auditorio, acogía la mesa redonda Chiquilín: personalidad y elegancia dentro y fuera del ruedo, en la que tomaron parte el matador de toros Andrés Luis Dorado, el vicepresidente de la Peña Taurina Chiquilín, José Villarubia, y Ladislao Rodríguez Ladis, que analizaron desde sus respectivos puntos de vista el papel de Chiquilín en la tauromaquia cordobesa, siendo uno de los protagonistas de la denominada década de oro de los novilleros.

Tras la mesa redonda tuvo lugar una cena de clausura de las jornadas, en la que se procedía a la entrega, por parte de la presidenta de la peña taurina de Priego, Rosa María Expósito, del premio Neptuno, galardón cuyo objetivo es reconocer públicamente el trabajo y la labor de aquellos profesionales que, en distintos ámbitos, se han caracterizado por la defensa y difusión de la Fiesta o han destacado en algún ámbito relacionado con la misma.

Durante su intervención, el maestro Chiquilín agradeció a la junta directiva de la peña la concesión de dicha distinción, reconociendo que el premio Neptuno será otro de los lazos que, junto a los de índole personal, a partir de ahora lo unirán para siempre a Priego, aprovechando la ocasión para animar a los aficionados a seguir defendiendo, todos unidos, la tauromaquia.

El encargado de cerrar el acto fue el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, que felicitó a la peña por la

organización de estas jornadas, ratificando el apoyo del Consistorio a la Fiesta.